

Gott sei Dank: Jim wurde gerettet



Sapperlott, war das aufregend! Am 10. und 17. März waren viele kleine und große Piraten an Bord und haben versucht, mit der Mannschaft der "Hispanola" die Schatzinsel zu entern. Denn in der Neuen Pforte präsentierte die Theatergruppe "Sapperlott" die "Schatzinsel". Nach dem Ableben des Steuermanns (Andreas Feinauer) vom alten Flint gelangte die Schatzkarte in den Besitz einer Baronin (Petra Matz). Diese beschloss zusammen mit dem Doktor (Anke Holzwarth), ihrer Mutter (Petra Wolf), dem Koch (Andreas Feinauer) und dem Schiffsjungen Jim (Thomas Neu) den Schatz zu heben. Mit ihrem stolzen Schiff machten sie sich auf die Reise zur Insel. Leider war die Crew rund um den berühmten Piraten John Silver (Anne-Kathrin Osburg) und die Piraten Jack Daniels (Heike Schäfer), Johnny Walker (Ramona Grätz), Jim Beam (Barbara Mächtle), Pit Bull (Karin Dyk) und Joe Ballentines (Claudia Bernstein) selbst hinter dem Schatz her. Endlich auf der Insel angekommen, gelangte der Schiffsjunge Jim in die Fänge der Piraten. Durch einen Zufall lernte die Gesellschaft rund um die Baronin den Insulaner Ben Gunn (Claudia Bernstein) und seine Marie (Giulia Holzwarth) und deren Kinder (Philipp Mächtle und Peter Osburg) kennen. Ob es gelang, den Piraten Jim wieder zu entreißen und den Schatz zu heben? Na klar! Und wenn sie nicht gestorben sind...



Nach jeweils ca. 1½ Stunden durften sich die kleinen Piraten in der 2x ausverkauften Neuen Pforte einen Teil vom Piratenschatz aus einer riesigen Schatzkiste mitnehmen.

(Amtsblatt vom 21. März 2013)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)